



Dans l'optique de nouer d'avantage les liens diplomatique entre l'Etat d'Israël et l'Etat du Cameroun, S.E Ran Gidor, Ambassadeur d'Israël au Cameroun a proposé son aide au Ministre des Sports et de l'Education Physique, pour l'organisation de la coupe d'Afrique des nations 2019, d'où le projet d'irrigation et d'arrosage des aires de jeu, à partir d'un téléphone portable ou d'une machine.

Le 24 janvier 2018, S.E Ran Gidor l'Ambassadeur d'Israël au Cameroun a été reçu en audience par le Ministre des Sports et de l'Education physique (MINSEP). Il en ressort que cette rencontre avec le ministre des sports et de l'éducation physique était l'occasion pour le diplomate israélien de présenter une offre pour l'organisation de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) 2019. Il s'agit d'un projet d'irrigation et d'arrosage des aires de jeu, à partir d'un téléphone portable ou d'une machine dans laquelle le logiciel a préalablement été installé. Cette façon de faire est possible grâce à la technologie basée sur l'énergie solaire.

Suite à cette occasion, le diplomate s'est fait accompagner par Philippe Strauss, le directeur commercial de Blue Power, une entreprise israélienne, leader dans l'arrosage des pelouses, précisément celle des terrains de football. «Ce que nous proposons est très simple. C'est un appareil qui fonctionne avec des panneaux solaires et qui se charge automatiquement par l'intermédiaire d'une pompe qui renvoie de l'eau afin de procéder à l'arrosage des pelouses, des aires de jeu pour la pratique du football. Il n'y a pas de complication. Pas besoin de

courant électrique. C'est un produit complètement innovant, qui est géré par une carte électronique, on peut également gérer avec un téléphone portable, l'arrosage des aires de jeu, même à distance», explique Philippe Strauss dans les colonnes du 25 janvier 2018 du quotidien Le Jour.

Concernant l'entretien des installations qui seront faites dans le cadre du projet, le directeur commercial de Blue Power souligne qu'il n'y aura plus rien à déboursier une fois les installations acquises. «Il n'y a pas un entretien à faire sur les installations que nous faisons. Nous fournissons juste du matériel, des batteries Politiium, qui sont de dernière génération. Des batteries qui devront être changées après huit ou dix ans» a-t-il ajouté.